

Lazaro Blanco engagé dans la Ligue de baseball du Nicaragua



La Havane, 18 nov. (RHC) - Le départ de Lázaro Blanco pour le Nicaragua et l'achèvement presque complet du processus qui devrait conduire Roel Santos et Noelvis Entenza au Venezuela apportent des nouvelles aux contrats gérés par la Fédération cubaine de baseball.

Lazaro Blanco, lanceur vedette de Granma, s'est rendu à Managua pour rejoindre le Club des Lions de Léon, a confirmé le directeur Luis Daniel del Risco lors de la conférence de presse hebdomadaire organisée par les autorités de ce sport.

Roel Santos, voltigeur de Granma, et Noelvis Entenza, le serpentín de Matanzas, ont déjà réalisé les procédures initiales, y compris les autorisations de leurs clubs, et n'attendent que la signature des contrats qui devraient les mener aux Tigres d'Aragua, au Venezuela

Leur insertion dans la ligue professionnelle vénézuélienne serait la première sous la protection de la fédération cubaine de baseball.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/240023-lazaro-blanco-engage-dans-la-ligue-de-baseball-du-nicaragua>



Radio Habana Cuba